

„Ausgezeichneter Erfolg“

Musikkapelle Bernau überzeugte

Samerberg/Bernau – Beim Wertungsspiel des Bezirks Inn-Chiemgau im Musikbund Ober- und Niederbayern in Samerberg erreichte die Musikkapelle Bernau die höchste Auszeichnung.

Obwohl es keinen Wettkampf darstellt, schauen und horchen die Teilnehmer immer auf die Bewertung der anderen Kapellen. Die Musikkapelle Bernau trat an, um ihre Leistungsfähigkeit von einer Fachjury beurteilen zu lassen. Mit 45 Musikanten

unter der Leitung von Albert Osterhammer nahm sie in der schwersten Leistungsstufe an der Kategorie „Traditionelle Blasmusik“ teil. Mit dem Marsch „Textilaku“, dem Walzer „Für Dich“ und der Polka „Meine Liebe“ überzeugten die Bernauer die Wertungsrichter durch eine musikalisch ausgereifte Leistung. Sie erreichten 94 von 100 möglichen Punkten und erspielten sich somit das höchste Prädikat „mit ausgezeichnetem Erfolg“.



Überzeugend war der Auftritt der Musikkapelle Bernau.